

In Memoriam



En este número de la revista compartimos con todos los lectores, desde el Consejo de Redacción, la noticia de la muerte de D. José María de Peralta y Sosa.

Ha formado parte de la historia de esta Revista CAMPO ABIERTO de un modo singular y ejemplar. Fue cofundador de ella en el año 1981, perteneció al Consejo de Redacción desde 1981 hasta nuestros días y ocupó el cargo de Director de la misma desde 1992 hasta el 2000.

La vinculación con la revista siempre fue al hilo de su quehacer como investigador y docente, como Profesor Catedrático de Historia en la Universidad de Extremadura, impartiendo su docencia, primero, en la anterior Escuela Universitaria de Magisterio y después en la actual Facultad de Educación. Tras su jubilación permaneció como Profesor Emérito en la Universidad y colaboró como Profesor de la Universidad de los Mayores.

A la hora de celebrar su vida ante el óbito de su muerte, queremos manifestar su fidelidad y su compromiso con el mundo de la cultura y del saber, entendido como espacio para servir a la sociedad y compartir las riquezas personales con entrega y esmero. Todos los que lo conocimos y compartimos con él camino en estas labores guardaremos el recuerdo de una persona jovial, cordial y servicial; valores que desarrolló y supo transmitir desde el saber y la cultura.

Desde su testimonio vital y con el deseo de homenajear su historia personal le dedicamos estas palabras del Libro de la Sabiduría que tan bien él conocía:

“Los pensamientos de los mortales son indecisos
y sus reflexiones, precarias,
porque un cuerpo corruptible pesa sobre el alma
y esta morada de arcilla opriñe a la mente
con muchas preocupaciones.

Nos cuesta conjeturar lo que hay sobre la tierra,
y lo que está a nuestro alcance lo descubrimos con esfuerzo;
pero ¿quién ha explorado lo que está en el cielo?
¿Y quién habría conocido tu voluntad
si tú mismo no hubieras dado la Sabiduría
y enviado desde lo alto tu santo espíritu?

Así se enderezaron los caminos de los que están sobre la tierra,
así aprendieron los hombres lo que te agrada
y, por la Sabiduría, fueron salvados”.

(Sab 9,14-18)

EL CONSEJO DE REDACCIÓN